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今
週
の
情
報 近隣クラブ例会情報等

次会のプログラム

本日のプログラム クラブフォーラム

休会

■幹事報告 幹事　江田　昌弘

 日時／令和５年９月１５日（金）
会場／横須賀商工会議所

■会長の時間 会長　奥橋　園子

相模原南クラブ会長の奥橋園子と申します。
藤村会長、横須賀ロータリークラブ会員の皆様、本日はよろ
しくお願いいたします。特に今回藤村会長には色々ご配慮
いただきまして、大変感謝しております。コロナ等で２人欠
席となりましたが、総勢２０人で参加させていただきます。大
谷ＰＧや当クラブチャーターメンバーで当クラブの宝である黒
河内会員もご一緒です。なんと百歳でいらっしゃいまして、
クラブでお祝いの会も開催させていただきました。私は、職
業分類は矯正歯科医です。横須賀ロータリークラブ会員で
ある鹿島理事長の神奈川歯科大学の特任教授も、させて
いただいていまして、私の会長年度には、移動例会に伺お
うと決めておりました。普段から、鹿島先生には大変お世
話になっていますが、本日もまた大変お世話になる予定で
す。どうぞよろしくお願いいたします。
本日、相模原の鳥　ヒバリの形をした津久井きなこ味のクッ
キーを持参しました。ご賞味ください。

◆今後の予定
本日は横須賀ＲＣへの移動例会となります。
・１９日は休会となります。
・２６日はクラブフォーラムです。平塚湘南ＲＣの吉野龍彦様
よりグローバル補助金について卓話をいただきます。
・１０月３日は、例会は休会ですが、金沢北ＲＣの５０周年記
念例会があります。
・１０月の第一例会は１０月１０日となります。この日は慶祝と
中村辰雄会員の会員卓話となります。
・１７日はクラブフォーラムで杉﨑信一会員の「韓国との国際
奉仕」という卓話の予定です。
・２４日は待望の相模大野例会です。場所は一源を予定し
ております。詳細は後程案内いたします。例会場はレンブ
ラントではありませんので気を付けてください。

バナー交換 大谷ＰＧ挨拶

藤村会長、皆様、ありがとうございました
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2482 回  9月 15日

第 2480 回  8月 29日

□出席報告：出席委員会　  9月15日
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8月29日（修正）完全欠席 ＝ 青木、伊藤、小方、雫田、澁谷（直）、杉﨑、鈴木（晴）、鈴木（雅）、中山、松山、宮崎、吉田、若林

会報委員長  鈴木（昌）　担当委員  鈴木（昌）　中村（文）　小方　小川　柏原　桑田　須坂　三枝　鈴木（雅）　竹村　中村（辰）　松井　松山　宮崎

■ＳＳＰターンパイクイベント 　中村　好孝

時間があったので軍艦三笠へ！ 次は軍港めぐり。潜水艦等を見ました

山田会員待ち！でも集合時間前でした…

神奈川歯科大学資料館。横地千仭先生は黒河内先生の大学の先輩でした。
ご存命です。貴重なご遺体標本を見学しました

葉山ラマーレでは横須賀 RC鹿島先生に美味しいワインをご馳走に♡

　９月１０日、箱根ターンパイクを貸し切って、障害者の方でも乗れ
るように改造されたバイクに乗って、公道を走ってもらおうというイベ
ントにお手伝いとして参加してきました。
　当クラブからは午前に８名、午後から３名の会員にボランティアス
タッフとして参加いただきました。なお、今回が２回目の企画でしたが、
全体としては１００名を超えるボランティアスタッフがお手伝いに来て
おり、この企画に共感される方がかなりの人数いらっしゃいました。
　ちなみに、今回のイベントのためにクラウドファンディングで資金を
募っていた様ですが、目標金額を超える１４３％の支援があったよう
で、当クラブも協力金という形で支援をさせていただきました。

　パラモトライダー（障害を持たれているライダー）が１５名弱参加さ
れ、各時間ごとにターンパイクの頂上である大観山展望台からター
ンパイクの入り口である小田原料金所でＵターンをし、また大観山
展望台に戻る約３０分のドライブコースとなっておりました。
　白バイが先導し、ＳＳＰのスタッフ、パラモトライダー、さらにパラモト
ライダーのかつてのツーリング仲間が一緒にスタートして、３０分のツー
リングを楽しまれており、ご本人たちはもちろん、応援する側も自然
と笑顔が出るような非常に素晴らしいイベントでした。
　今回は初めてということもあり、役割も簡単なものではありましたが、
お手伝いを重ねることで、より深い関係を構築できればと思っています。

先日は、横須賀ロータリークラブへの移動例会に参加いただきましてありがとうございました。横須賀は当日も例会参加者は８０人とのこと。。。流石でした。
例会後、ツアーまで時間がありましたので、三笠を見学してから、軍港ツアーに参加。それから神奈川歯科大学の資料館で歯科の歴史および、解剖学カラー
アトラスを書かれた横地千仭先生の絵画と、人体標本を見学しました。横地千仭先生は１０５歳でご存命です。黒河内先生の日本医科大学の先輩でもあります。
その後　海の真ん前のラマーレに移動しお夕食をいただきました。途中稲光が光土砂降りに・・運の強い私たちは帰りも、ぬれずに無事帰宅できました。ちな
みにラマーレは景色の良い３階を貸切ってくださっていました。私達の心配をよそに黒河内先生は、すたこらサッサ。。。流石でした。
ラマーレは、人数が足りなかったので、予約くださった横須賀ロータリーの神奈川歯科鹿島理事長と企画室長が参加くださいました。小林大二郎例会親睦委
員のお話ですと、鹿島先生がかなりの高額をお支払いくださったとのこと・・・私の顔を立てていただきました。。どうりでシャンパンや高級ワインが美味しいはずで
す。。帰りのバスは熟睡しました。 奥橋　園子


